

Fan-Club Ausflug nach Baltrum

Am Sonntag (19.08.) machten 19 Mitglieder des Schalke-Fan-Clubs Fehntjer-Knappen04 einen Ausflug zur Nordseeinsel Baltrum. Los ging es um halb 9 mit dem Bus nach Neßmersiel, von dort mit der Fähre zur Insel Baltrum. Nach 30 Minuten Überfahrt, machten sich die Schalker auf zum Strand. Hier wurde sich gesonnt, Fußball und Volleyball gespielt und natürlich ein Sprung in die Nordsee gewagt.

Nachmittags suchte man eine Sportkneipe um das Pokalspiel der Königsblauen in Saabrücken anzuschauen. Nachdem die 5 Schalke-Tore und der Sieg lautstark bejubelt und besungen wurden ging es auf Wattwanderung. Unter fachkundiger Führung wanderten die Fehntjer-Knappen von Baltrum



zurück nach Neßmersiel .Bei der Wanderung erfuhren die Mitglieder viel über die Nordsee, das Watt und dessen Tiere und Pflanzen. Auch die ein oder andere Seemannsgeschichte wurde von der Wattführerin in den zweieinhalb Stunden ausgeplaudert. Alle waren sich einig: es war ein superschöner Tag!

